

CREYS-MÉPIEU

Un conseil municipal orienté finances



Le conseil était au complet autour du maire, Olivier Bonnard. Photo Séverine Poëte

Pas de hausse de la fiscalité locale dans le budget 2025 mais des tarifs de la restauration scolaire et du périscolaire qui augmenteront de 2 % à la rentrée. Voilà les dernières décisions du conseil municipal.

Le conseil municipal s'est tenu en mairie en soirée du 26 mars.

• Finances

Le budget investissement 2025- 2026 s'élève à 6 264 838 €, sans recours à l'emprunt, ni hausse de fiscalité. Les postes principaux sont les suivants : poursuite du programme de voirie et d'enfouissement des réseaux pour 2 196 883 €, aménagement des espaces extérieurs 900 352 €, vidéosurveillance : 350 000 €, réhabilitation de la Maison Radix 485 000 €, rénovation de la Maison de Mépieu 487 760 €, rénovation de la mairie 547 000 €, travaux des bâtiments de la zone de Malville 1 377 149 €.

• Baux ruraux

Dans l'attente du retour du contrôle des structures de la préfecture, le conseil municipal peut délibérer uniquement pour attribuer des terrains disponibles à un agriculteur ayant moins de 50 ha en surface agricole. Le conseil municipal délibère également pour régulariser une situation de parcelles communales route du grand étang à Mépieu et pour attribuer une parcelle à un apiculteur.

• Restauration scolaire – périscolaire 2025/2026

Une augmentation de 2 % des tarifs du restaurant scolaire et du périscolaire pour la rentrée 2025-2026 sera appliquée.

• Divers

- ▶ Une borne de recharge Recharge + est installée au gîte Morget. Le client devra régler la recharge en ligne via une application, sur la base de 0,30 €/kWh.
- ▶ Une convention sur l'année scolaire est acceptée par le conseil municipal afin de permettre à l'USCM de bénéficier du restaurant scolaire lors des stages organisés par le club.
- ▶ Un salon de coiffure devrait s'installer dans le local 358 grande rue de Creys dans lequel se trouvait le Comptoir creypieulan.
- ▶ L'entreprise Mourier libère son local dans la zone industrielle.
- ▶ Reprise d'une association de danse à la rentrée de septembre Art danse studio.
- ▶ Une nouvelle activité de pickleball va être créée.
- ▶ Les glissières de sécurité de Barjus seront changées prochainement.

Agenda

Atelier réalisation de pièges de frelons asiatiques animés par Philippe Giroud et Charles Gibert le 8 avril à 18 h 30 sous l'école.

Jeudi 8 mai : cérémonie d'armistice de la Deuxième Guerre mondiale à 11 h à Faverges.